

Obligations - (Code ISIN : BE0002710912)

Communication aux obligataires :

Concerne :

Obligations émises par Codic International SA, n° BCE 0448.424.367 (ci-après la « Société »), pour un montant de 20 millions EUR émises le 15/06/2020 dont l'échéance est fixée au 15/06/2025 - Code ISIN : BE0002710912. (ci-après les « Obligations »). Les termes définis dans cette communication ont la signification qui leur est donnée dans les termes et conditions des Obligations (les « Conditions »).

Tel qu'annoncé en date du 28 août 2024, une restructuration de la dette avec les institutions financières est en cours et déjà bien avancée, cette procédure ayant été initiée à l'initiative de la Société.

Les obligataires sont invités à se connecter sur le portail privé mis en place par la Société afin de prendre connaissance de la dernière communication sur l'état d'avancement de la procédure.

Les obligataires qui n'ont pas encore reçu leur identifiant et mot de passe sont invités à se faire connaître en adressant par email à l'adresse communication.obligataires@codic.eu une attestation de leur teneur de compte datée de moins de 30 jours établissant qu'ils sont propriétaires des Obligations dont question ainsi que le nombre d'Obligation(s) détenue(s) et leurs coordonnées complètes avec une adresse email de correspondance. Les obligataires recevront sur cette dernière adresse email le login et le mot de passe pour se connecter sur le portail privé mis en place par la Société.

Notes - (ISIN Code: BE0002710912)

Communication to noteholders:

Concerns:

Notes issued by Codic International SA, CBE no. 0448.424.367 (the “Company”), for an amount of 20 million EUR, issued on 15/06/2020 and maturing on 15/06/2025 - ISIN code: BE0002710912 (hereinafter the “Notes”). Terms defined in this communication have the meaning given to them in the terms and conditions of the Notes (the “Terms and Conditions”).

As announced on 28 August 2024, a debt restructuring has been engaged and is already well advance with the financial institutions, having been initiated by the Company.

Noteholders are invited to connect to the private portal set up by the Company to take note of the latest communication on the progress of the procedure.

Noteholders who have not yet received their login and password are invited to make themselves known by sending by e-mail to communication.obligataires@codic.eu with a certificate from their account holder dated less than 30 days establishing that they are the owners of the Notes in question, together with the number of Note(s) held, their full contact details and an e-mail address for correspondence. Noteholders will receive the login and password to connect to the private portal set up by the Company at this correspondence email address.